



令和3年度川俣町立福田小学校学校だより

しらすぎ Kids NO. 36

令和3年12月23日

文責:校長 神尾孝弘

全員元気で2学期が終了～3学期、また元気に会いましょう～

本日で、85日間の2学期が終了しました。大きな事故やけがもなく、45名全員が元気で冬休みを迎えられること、何より嬉しく思います。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力によるものと深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

2学期は、勉強に運動に、学校行事や対外行事に、一生懸命に取り組みました。また、日々の学校生活で、友達や先生と関わりながら毎日楽しく過ごすことができました。そして何より、全員がこうして元気に終業式を迎えることができました。

冬休みの間も、交通事故、火災、不審者による声掛け、有害サイト、感染症などから、自分の命を守る行動をとり、3学期の始業式には、再び、全員が元気いっばいに登校してほしいと思います。

新年が明けて、3学期の始業式には、一回り大きく成長した子どもたちと再会できることを楽しみにしています。



【書き初め教室】

12月17日(金)と20日(月)の2日間。本校の元校長、丹治英郎先生の御指導のもと、書き初め教室を実施しました。3年生以上の児童を対象に、この時期に毎年実施されているもので、本校の年末の恒例行事になっています。子どもたちは、新年への希望や夢を書き初めに込めながら、一生懸命に取り組んでいました。丹治先生のポイントを押さえた丁寧な指導のおかげで、どの子も枚数を重ねるた



に出来映えがよくなっていきます。できあがった作品を見て、どの子も満足そうでした。子どもたちが丹治先生を囲んだ記念写真は、みんなとてもいい表情をしていました。来年もきっと、素敵な年になりますね。

【来年もよい年でありますように】

秋山の蓬沼昇さんが、福田小の子どもたちが来年も笑顔で過ごせるようにと、「笑い門松」を作ってくださいました。笑い門松は、竹の切り口が笑った顔のように見える縁起物だそうです。昇降口に飾ってありますので、来校された際はどうぞご覧ください。

保護者の皆さん、地域の皆さん。今年も福田小学校の子どもたちへの温かいご支援、ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。どうぞ、よいお年をお迎えください。

